



# 生活だより

木田幼稚園  
令和6年9月号

楽しかった長い夏休みが終わり 2学期が始まりました。この夏休み中に嬉しいお知らせが1つありました。園で飼育中の純絶滅危惧種「ニホンイシガメ」の赤ちゃんが生まれました。今後も観察を通して生命の大切さを伝えていきます。

お子さん達は夏の思い出をたくさん話す姿が見られ充実した夏休みを過ごされたことと思います。2学期中、9月は体育発表会、10月は親子遠足、学園まつり、食育実践活動（芋ほり）、園外保育、12月には音楽発表会と楽しい行事が盛りだくさんです。様々な経験を通して心身共に成長することを願っています。

## 🌸 今月の主な行事

### ・体育あそび月間・体育発表会

9月は体育あそび月間です。専任講師の田口先生の指導の元4月より行ってきたマット、鉄棒、技巧台、平均台、なわとびなど様々な器具を使い、持久力・柔軟性・バランス力を養い体力向上を目指します。9月20日（金）の体育発表会では体育あそびの経験を活かし精いっぱい頑張りますので当日の応援よろしく願いいたします。

また、親子競技へのご参加もご協力お願いいたします。まだまだ暑い中での活動となりますので水筒を必ずお持たせ下さい。活動中はミストファンを活用し、十分な水分補給を行いお子さんの体調には十分気を付けていきます。

### ・手紙作文コンクール

今年度も日本郵便株式会社主催「手紙作文コンクール」に年長・年中・年少組が出品します。すくすく菜園で育てた野菜や生き物、立つ休みの思い出をテーマに一人一人が手紙を送る相手に絵の具、サインペンなどを使って絵手紙を書いています。心を込めて丁寧に書いていきます。

### ・図書の貸し出しについて（年中組各位）

今月から図書の貸し出しが毎週に変更となります。

毎回の貸し出しを楽しみにしているお子さん達。図書袋を必ずお持たせ下さい。

### ・登園について（きりん組各位）

9月より、きりん組のお子さんは全員毎日登園となります。

## ★今月の歌

「どんぐりころころ」「きらきら星」「バスごっこ」「おなかのへるうた」を丁寧に歌っていきます。